



München, 22. Oktober 2020

LUPP + PARTNER BERIET DIE GESELLSCHAFTER DER CHROMOTEK GMBH BEIM VERKAUF DER CHROMOTEK AN DEN IN CHICAGO ANSÄSSIGEN ANTIKÖRPERHERSTELLER PROTEINTECH INC.

Lupp + Partner beriet die Gesellschafter der ChromoTek GmbH beim Verkauf ihrer Anteile an dem deutschen Nano-Antikörper an den in Chicago ansässigen Antikörperhersteller Proteintech Inc.

Proteintech Inc. ist ein führender Hersteller von Antikörpern, Proteinen und Immunoassays und plant, sein Portfolio durch den Erwerb der ChromoTek zu erweitern.

Die zweckgerechten nanobody-basierten Werkzeuge von ChromoTek ergänzen perfekt die umfassende Antikörperabdeckung des Proteoms, die Proteintech bietet. Beide Unternehmen teilen auch die gleichen Werte in Reproduzierbarkeit und Qualität zum Nutzen der Forschung und auch darüber hinaus.

Klaus Binder, Geschäftsführer von Binder Associates und spezialisiert auf die Beratung bei biopharmazeutischer Technologie und Dienstleistungen, hat die Transaktion als M&A-Berater für ChromoTek begleitet.

Munich, 22 October 2020

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF CHROMOTEK GMBH ON THE SALE OF CHROMOTEK TO THE CHICAGO BASED ANTIBODIES MANUFACTURER PROTEINTECH INC.

Lupp + Partner advised the shareholders of ChromoTek GmbH on the sale of their shares in the German nanobodies manufacturing company to the Chicago based antibodies manufacturer Proteintech Inc.

Proteintech Inc. is a leading manufacturer of antibodies, proteins and immunoassays and plans to expand its portfolio by acquiring ChromoTek.

ChromoTek's fit-for-purpose nanobody-based tools perfectly complement the comprehensive antibody coverage of the proteome which Proteintech offers. Both companies also share the same values in reproducibility and quality for the benefit of research and further afield.

Klaus Binder, Managing Director of Binder Associates and specialised in biopharmaceutical technology and services, advised ChromoTek on the transaction as M&A advisor.

Lupp + Partner ist eine Boutiquekanzlei mit Sitz in München und Hamburg, die sich auf Private Equity und M&A-Transaktionen konzentriert.

Lupp + Partner is a boutique law firm based in Munich and Hamburg focusing on private equity and M&A transactions.